

Participación en el VI Concurso de Patios, Rincones y Rejas de la Provincia de Córdoba.



Entre los días 10 y 23 de mayo el Patronato Provincial de Turismo de la Diputación de Córdoba ha llevado a cabo el VI Concurso de Patios, Rincones y Rejas de la Provincia de Córdoba y en el que han participado dos viviendas de nuestro municipio, además del patio del Molino del Rey.

Desde este Ayuntamiento queremos agradecer a Miguel y Maribel Partera su participación en el concurso en las modalidades de rejas y patio respectivamente, obteniendo un distintivo a la participación a cargo de Miguel Ángel Roldán, presidente de la asociación amigos de los patios cordobeses. De igual manera, el Patio del Molino del rey ha recibido este distintivo esperando que el próximo año la participación pueda repetirse.